



学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成

特別展示 はやぶさ2

10月12日(水)、勝浦市芸術文化交流センター(キュステ)で行われていた小惑星探査機はやぶさ2の特別展示を見学しました。

会場では、「はやぶさ2 実物大模型」、「帰還カプセル」、「小惑星リュウグウのサンプル(石)」を見ることができました。

展示会場では、JAXAの職員に「はやぶさ2の機体のつくり」や「どうしてリュウグウを探索しようとしたのか」などいろいろな質問をして宇宙への理解を深めていました。(上の写真)

この見学の一週間前に、JAXAの方が勝浦中学校で特別講演を行い、その様子が勝浦市内の小学校にオンラインで配信(ライブ配信)されました。

本校でも5年生と6年生が配信映像を見ながら、小惑星探査機「はやぶさ2」や小惑星「リュウグウ」などの説明を熱心に聞いていました。

(下の写真)



ミニバス大会



サッカー大会



10月7日(金)、1地区(勝浦・大多喜・御宿)のミニバス大会が、総野小と大多喜小の2会場で開催されました。勝浦小は大多喜会場で行いました。

1試合目は豊浜小と対戦して同点引き分けで終了しました。また、2試合目は大多喜小と対戦し、惜しくも負けてしまいました。元気一杯にボールを追いかけ、最後まであきらめない姿が大変立派でした。

10月19日(水)、1地区(勝浦・大多喜・御宿)のサッカー大会が大多喜B&Gグラウンドで開催されました。1試合目は豊浜小、2試合目は御宿小と対戦し、どちらの試合も勝利しました。そして、同じリーグの1位勝浦小と2位の御宿小がリーグ優勝をめざして決勝戦を行いました。勝浦小は素晴らしいチームワークで勝利して優勝しました。